



Conseil économique et social

Distr. générale
24 octobre 2018
Français
Original : anglais

Session de 2019

26 juillet 2018-24 juillet 2019

Point 4 de l'ordre du jour

**Élections, présentations de candidatures, confirmations
et nominations**

Élection d'un nouveau membre du Comité des politiques de développement

Note du Secrétaire général

1. En raison de la démission d'une membre élue du Comité des politiques de développement, Teresa Ribera (Espagne), et conformément aux résolutions 1998/46 et 1998/47 du Conseil économique et social, le Secrétaire général a l'honneur de présenter la candidature de Rolph van der Hoeven (Pays-Bas) en remplacement de M^{me} Ribera. La nomination proposée contribuerait à maintenir une représentation géographique et une représentation des deux sexes équilibrées au Comité, comme le Conseil l'a demandé dans l'annexe I de sa résolution 1998/46.

2. Le mandat du candidat commencerait le 1^{er} janvier 2019 et prendrait fin le 31 décembre 2021. On trouvera en annexe à la présente note la notice biographique du candidat.



Annexe

Notice biographique d'un candidat à la nomination au Comité des politiques de développement*

Rolph van der Hoeven (Pays-Bas)

Depuis 2015, Rolph van der Hoeven est professeur émérite d'économie de l'emploi et du développement à l'Institute of Social Studies (ISS) de l'Université Erasmus (La Haye). De 2005 à 2008, il a occupé le poste de Directeur de la cohérence des politiques à l'Organisation internationale du Travail (OIT) (Genève). Il a travaillé pendant plus de 30 ans dans divers pays pour le Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) et l'OIT, où il était, entre autres, responsable du Secrétariat technique de la Commission mondiale sur la dimension sociale de la mondialisation. Ayant assumé des fonctions au Département des politiques de l'emploi de l'OIT et dans de nombreux autres domaines au sein de cette organisation, ainsi qu'à l'UNICEF (New York), il a publié de multiples articles et ouvrages sur l'emploi, la pauvreté, les inégalités et la réforme économique. En 1987, il a soutenu sa thèse, relative à la planification et aux besoins fondamentaux au Kenya (modèle de simulation des besoins fondamentaux), à l'Université libre d'Amsterdam, et obtenu un doctorat en économie du développement.

* Les curriculum vitæ ne sont pas revus par les services d'édition.